

REDACCIÓN

Quietud Comercial

Mayoristas, importadores, fabricantes y consignatarios, engolosinados con las fáciles y cuantiosas ganancias que le ha producido la anomalía de los cuatro años de guerra, no quieren amoldarse a las nuevas circunstancias creadas por la cesación de las hostilidades.

La guerra se terminó antes de tiempo, es decir, más pronto que lo calculado por los especuladores. Y ese corto tiempo los sorprendió con un stok formidable de aceite, azúcar, nafta, géneros, comestibles, materiales de construcción, etc, etc, que previamente habían acaparado con el «laudable» propósito de darlos artículos por dosis al mercado cada vez más caros. Y hoy se encuentran con los depósitos abarrotados, pero no se deciden a rebajar los precios.

Los minoristas, por su parte, con fundamento ó sin él, pero de todos modos lógicamente, han calculado que los precios de las mercaderías, hecho el armisticio deben disminuir, y a la espera de que la baja se produzca compran lo menos posible, desespejando a los mayoristas, importadores y especuladores de toda laya. Sin embargo, estos no han perdido del todo la serenidad y a todo trance, resisten el abarrotamiento de sus depósitos confiados en la normalización del intercambio se demorará por lo menos, el tiempo que ellos precisen para entenderse entre sí e imponer al mercado su dictadura.

Solo que es posible que no concuerden con la «huespeda» ó que la cerada les resulte respondona. Y esa «huespeda» ó esa cerada pudiera ser una nueva empresa importadora, que aprovechando de la baja en el exterior y de la disminución del costo de los fletes transforme el mercado de la república. Todo está en que se les ocurra la idea á media docena de capitalistas.

Nosotros se la brindáramos al gobierno de la nación, pero no lo hacemos por la firme convicción en que estamos de que no es el tutor de los intereses del pueblo, sino la providencia de los especuladores.

Al revés

Somos el espíritu de la contradicción. Pareciera que tuviéramos especial empeño en hacer todo lo contrario de lo que hace el resto del mundo.

En cualquiera otra parte explican al público el porqué de ciertas medidas, procurando justificarlas ante la opinión. Nosotros, por lo general, hacemos misterio hasta de las cosas más

La Farmacia Misiones

Goza de la entera confianza del público porque se sabe:

Que solo usa drogas y especialidades LEGÍTIMAS

Que las recetas son preparadas exactamente como las prescriben los médicos; y que en ningún caso se hacen substituciones.—Que debido a su mayor capital y a su mayor venta, a la vez que sus artículos se renuevan constantemente, puede limitarse a una reducida utilidad y mantener **sus precios fuera de toda competencia**

Que la preparación de sus personal da suficiente garantía.

José Fernández dos Santos
Químico Farmacéutico
Ex-interno por concurso del Hosp. de Clínica 1905-10

DARIO A. MASERA
Químico Farmacéutico

¿Cuál es el "rejo" labor?



Nicolás Padrós

Químico Farmacéutico
Laureado con Medalla de Oro y Diploma de Honor por la S. N. de Farmacia año 1909.
Ex-interno por concurso de los Hospitales de Niños Expositos 1907-1909 y del Hospital Nacional de Clínicas 1909-1910. Ex-ayudante del Laboratorio de Análisis de la Facultad de Medicina, bajo la dirección del profesor Doctor F. P. LAVALLE.
En breve abrirá una FARMACIA en la localidad

simples. Bien es verdad que si todo lo que se hace se quisiera explicar y justificar, no serían pocos quienes a menudo se verían en serios apuros; sobre todo, ciertas grandes empresas. Así, por ejemplo, sin explicación alguna y sin motivo aparente por lo demás, los pasajes de aquí a la capital federal y viceversa han sufrido un encarecimiento importante, mientras que los pasajes para Europa se han rebajado considerablemente.

Durante el periodo de la guerra submarina los pasajes de 2a. para ultramar costaban 184 pesos y en proporción los de 2a. y 1a. ahora cuestan pesos m/n 100 los de 3a. desde Buenos Aires a Burdeos ó El Havre, 165.90 los de 2a. económica; 288.65 la 2a. y 413.65 la 1ra.

Motivos de la rebaja? Entre otros la menor prima de los seguros como consecuencia de la disminución de peligros, la anulación de algunas disposiciones que limitaban, cuando no prohibían el transporte de pasajeros, el aumento de los vapores destinados al tráfico interoceánico...

Resulta, pues, que el público sabe por qué puede ir a Europa por 100 pesos, pero no sabe por qué pongamos por caso, cuesta a un individuo el pasaje de ida y vuelta a Buenos Aires cerca de 190 pesos cuando hasta hace poco costaba 103.

Es decir el viajero sabe que el pasaje cuesta ciento ochenta y tantos pesos... por que tiene que pagarlos.

MÁS AZUCAR

El día 18 habrá llegado al puerto de Buenos Aires el vapor Merchant, trayendo á su bordo 70.000-bolsa de azúcar.

El vapor Sócrates ha cargado en Pernambuco otras 70.000. De manera que solo dos barcos traen á la república 140.000 bolsas, que sumadas á las trescientas setenta y tantos mil ya existentes en los depósitos fiscales

arrojan un total aproximado de medio millón de sacos de azúcar que deben salir inmediatamente al mercado.

Esto, naturalmente debiera abaratar su precio, sino estuviera la especulación de por medio, amparada oficialmente.

Pero apesar de la abundancia de azúcar tendremos que soportar su insostenible carestía, por que así es necesario en bien de la industria nacional y en beneficio de sus industriosos explotadores.

No importa que el azúcar no pueda ni deba vender más de 40 centavos; no importa que todo lo que pase de ese precio sea atacar los intereses del pueblo; lo importante es que el azúcar se venda a un peso el Kilo.

España y los aliados

Romanones en París—Manifestaciones hechas

Entrevistado el jefe del gabinete español, conde Romanones, manifestó:

«La opinión en toda España es favorable al mantenimiento de las mejores y más estrechas relaciones con los Estados Unidos y en este concepto haremos todo cuanto sea posible por alcanzarlo.»

Mi país aprueba completamente los principios del presidente Wilson, especialmente en lo que se refiere a la liga de las naciones, que está de acuerdo con los ideales de España, la que no desea ser la última en adherirse».

Interrogado sobre su opinión respecto a la libertad de los mares, lamentó que en la situación actual no le fuera posible emitir una opinión, y volviendo sobre el tema anterior dijo:

«Deseo insistir en nuestra determinación de tomar la liga de las naciones como una realidad, y por esta razón designaron una comisión compuesta de catorce miembros, elegidos entre nuestros más prominentes ciudadanos, pa-

ra estudiar los problemas concernientes a ese fin.

Respecto a la situación interna de España, dijo:

«Tenemos solamente un problema, el de Cataluña; pero estamos en condiciones de resolverlo fácilmente dando su autonomía a aquella región.»

Se refirió a las buenas relaciones que España desea mantener con el mundo latino, especialmente en las Américas central y del Sur y Francia.

Montañas de "menega"

Que los bolsillos típicos no permitan derechos, aún en la adquisición de cosas indispensables a una vida modesta en esta época de supercarestía, no quiere decir que no seamos ricos. Lo somos.

Según lo demuestran los balances presentados al ministerio de hacienda por los veintitanto principales bancos que funcionan en el país, el 30 de Noviembre último había depositados en ellos en cuenta corriente a plazos y caja de ahorros, pesos 11.204.608 en oro y 2.802.714.586 pesos m/n. La existencia de numerario en las cajas, dentro del país, se eleva a 54.812.750 pesos oro y 846.360.678 pesos m/n.

Lo embromado es que para retirar poco o mucho de ese dinero archivado, los establecimientos bancarios exigen un pequeño

AL COMERCIO

Tarifas a Posadas

No obstante los aumentos sufridos en las Tarifas de Cargas de otras Empresas, LA CARGADORA, modificará sus Tarifas especiales dirigidas a los más económicos. El favor que los ha dispensado el Comercio, así como la ayuda colectiva, todos sus cambios por nuestro empujamiento, han puesto en condiciones de poderlos, nos un servicio con toda exactitud y obtener encuadra en el lema de nuestro caso: **RAPIDEZ, SEGURIDAD Y ECONOMIA**. Después de las circunstancias apuntadas recomendamos a nuestros clientes, permanecer en esa misma ayuda cuyos resultados evidentes, es de beneficio común. Casas en Buenos Aires, Moreno 467. C. Concordia, 101 B. Arco 125. Montevideo, Peirera 887 N.N. Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes sirvan indicación en sus pedidos a las tarifas reducidas que entregamos sus mercaderías a...

LA CARGADORA

pues no haciendo esta indicación sucede que los remitentes entregan las notas de embarque a estas empresas, resultando el fracaso en las cargas lo que implica siempre aumento de gastos en transportes que el comerciante debe evitar en lo posible.

JUAN B. MOLA y Cia. Agentes en Posadas

TARIFA PARA CARGAS

Los 1000 kilos desde Lazareto hasta Posadas, están a \$ 31.00
Los 40 pies de volantes desde Lazareto hasta Posadas, Estación \$ 26.00
Ambas clases de carga, desde domicilio Buenos Aires "línea" Estación Posadas, aumentan a \$ 90.00 más, los 40 pies o los 1000 kilos.

"La Porteña"

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTIN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación. Gran cantidad de: Blusas, Ropa blanca para Señoras, Pastones, Pantalías, Cambras, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alenemesos, Servilletas y Repañadoras. — Cálculo para Señoras, Hombres, Niños y Bebés. — 4511 P. Comercial — Director. — TIBURCIO R. HUERTES

Pidan 'BOK CENTENARIO' y 'CRISTL' CERVEZAS

Y las de mayor consumo en el país.—Casa Juan B. Mola y C.—Posadas.

Seguridad significa éxito

Tenga Ud. la absoluta seguridad que los medicamentos que emplea para el resquecimiento de su salud, son preparados con drogas más puras y con excepcional atención por un farmacológico de alta confianza y tendrá la seguridad de que sus efectos serán benéficos.

Puede Ud. tener seguridad si hace sus compras en la Farmacia Argentina de Santiago L. Barrogo químico farmacéutico y así asegurarse el éxito.

Antes de hacer sus compras no se que por reclamos de usuarios, consulte los precios de la «Farmacia Argentina» son siempre los más baratos.



requisito, que pequeño y todo no pueden cumplir quienes precisamente más necesitan la plata. Hay cosas fáciles... muy sencillas. Y esa es una de ellas.

El resurgimiento industrial

Las experiencias de la guerra—Fabricación británica—Cálculos y pronósticos—El asunto de la navegación—El tonelaje mundial—La industria algodonera.

En Inglaterra se presta mucha atención a la vuelta de la industria a la situación de paz. Se han propuesto muchos planes para hacer en las fabricas de municiones las obras necesarias para la creación de nuevas industrias y se trata de sacar todo el provecho posible de las experiencias adquiridas durante la guerra.

Mr. Churchill, en un mensaje dirigido a las firmas dedicadas a la fabricación de municiones, afirma que el periodo en que entramos está lleno de posibilidades y oportunidades.

La exactitud en el trabajo se ha convertido en cosa corriente. En la fabricación de municiones se ha reducido enormemente la pérdida de energía y de material y se tiene plena confianza en que la frase «fabricación británica» habrá adquirido un significado nuevo y aún más elogiado que el que tenía en el pasado.

Son muy variados los cálculos que se hacen referentes al tiempo que transcurrirá antes de que la industria pueda desenvolverse normalmente, después del torbellino de la guerra, pero se cree generalmente que la demora no será tan grande como en un principio se tenía.

Hay, naturalmente, cosas que se encuentran más afectadas que otras.

Uno de los intereses principales es la navegación y a este respecto se hacen los pronósticos más alentadores por parte de Sir J. Wilson, presidente del comité central de salarios agrícolas, quien en un memorandum sobre la navegación mundial, publicado por el Lloyd's Register y por el almirantazgo expresa su convencimiento de que dentro de pocos meses la oferta de tonelaje para

el comercio será mayor que la demanda, haciendo comparaciones con la relación entre la oferta y la demanda antes de la guerra y diciendo que los fletes que han empezado ya a bajar rápidamente llegarán a un nivel no mucho más elevado que el doble de los tipos corrientes antes de dicha guerra.

Es casi seguro que el tonelaje mundial de vapores mercantes es mayor de lo que lo era en el promedio de cinco años antes de la guerra, continuará aumentando rápidamente y en algunos años será mucho más elevado que en cualquier otro momento de la historia del mundo.

En el interin se requerirá algún tiempo para reorganizar la vida industrial europea de manera que la demanda efectiva de importación de alimentos y materias primas en Europa será probablemente menor que antes de la conflagración.

Por el mismo motivo, la exportación de manufacturas europeas será por algún tiempo menor que antes de la guerra.

Es difícil predecir el futuro inmediato de la industria algodonera, pero sir Macara, primer presidente de la Federación Internacional de Algodoneros hace resaltar que las fabricas europeas han sufrido mucho por la guerra y que la fabricación de municiones ha reducido esta industria en Inglaterra y Norte América.

Es indispensable recuperar mucho camino y renovar muchos millones de husos destruidos o averiados, lo que obligará a los fabricantes de maquinarias para la industria textil a rendir un máximo durante bastante tiempo.

La mayor parte de la maquinaria para algodón se fabrica en Lancashire.

De Bompland

Es increíble el desuido y abandono de las autoridades del territorio para con los habitantes del interior.

Más de un mes hace que en este pueblo y en la colonia hizo su aparición la epidemia gripal y nadie se ha ocupado oficialmente, de ella ni nada se ha hecho por atenuar sus funestas

consecuencias. Los habitantes de Bompland y su colonia hallanse entregados a su suerte, sin que ni por asomo tengan la más remota esperanza de que alguien acuda en su socorro. Y aquí no hay medicos ni farmacia, ni remedios, circunstancia que indudablemente no ignoran las autoridades territoriales, pero eso no ha bastado para inducirlos siquiera al envío de un medico que cuando menos

convalecientes

Vino quinado con fosfatos de la Farmacia Misiones. Tónico por excelencia \$ 1.90 la botella.

inspeccionará la salud pública y las informará al respecto, ni las ha inspirado la elemental medida de atenuar a la provisión de los medicamentos más corrientes, aun cuando fuera utilizando la comisaría para botica.

El desarrollo alarmante adquirido aquí por la epidemia puede apreciarse sabiendo que familias enteras han caído en cama, habiendo sido varias las defunciones de personas mayores que hay que lamentar y muchas las criaturas que han succumbido. Sin embargo, aun sería tiempo de que las autoridades hicieran algo para aliviar la angustiosa situación de los moradores de esta colonia, quienes nos parece tienen tantos derechos á ser atendidos como los del resto del país. Los colonos también pagamos impuestos y trabajamos por el bienestar y progreso de la nación.

Corresponsal

Telegramas

Hasta la hora de entrar en máquina esta hoja, no hemos recibido hoy el acostumbrado servicio telegráfico.

Crónica social

Viajeros

De Las Flores (Buenos Aires) el señor Carlos Herrera regente de la Escuela Normal de aquel punto.

—De Buenos Aires el señor P. Chapow.

—Para Apóstoles el señor Mariano Niella y Stra.

—De Buenos Aires la señora, ta María Antonia Rebollo acompañada de su hermano Celestino.

Pasajeros salidos por el vapor España.

Carlos Herrera, Demesio Soto, Julia Contreras, Nicolás Jara, Ernesto Deymonaz, Felix Blanco Manuel Espinosa, Carlos Albrici, Clotilde Cantero, Reto Bertoni y señora, Ambrosio Bertoni, señora de Leandro Arrechea, Julia Ferrández, Conrado Ortiz y 35 pasajeros de segunda clase.

Enfermos

En franca mejoría el señor Pablo Galarza.

—Restablecido el señor Francisco Puentes.

—Mejorada la señorita Isolina Gallardo.

—Mejorado el doctor Manuel Urbista.

—Restablecido el señor María Ferrández.

Subprefectura

Lista de pasajeros salidos por el vapor Yuzaingó.

Juan de Brieste, M. Girard, José Broche, Angel Robles, Antonio T. Menéndez, Antonio Menéndez, Ambrosio Cordari y Stra. 4 de segunda clase.

Llegados por el Ibrá C. Aleciabides Echeverría, Sixto A. Gonzales, Narciso Galarza, y Srta. Zoila Sánchez, Clodomiro Arrechea y 33 de segunda.

Escuela Práctica de Agricultura

Desde la fecha hasta el 31 de Enero próximo, queda abierta la inscripción para lo ingreso en esta Escuela, pudiendo los interesados acudir personalmente o por carta a la secretaría de la misma, todos los días hábiles a fin de enterarse de las condiciones exigidas para el ingreso. Posadas Octubre 15 1918

Cesación de Negocio Se liquidan

a cualquier precio una instalación completa para almacen; Discos nuevos de las mejores marcas, un Sulky con arcos tisados. También se vende una casa construida con maderas duras, techo de zinc y tejas con cielo raso imitando 170 metros cuadrados w. C. de madera y zinc, un algarbe de material con capacidad para 10 mil litros. El terreno mide metro 14x33, títulos perfectos. Para ver y tratar lo indicado en la misma casa calle Santiago del Estero n. 288 esq. Coln

«El Mensajero»

Almanaque para 1919 De venta en la «Librería del Colegio» a \$ 1.20 el ejemplar.

AÑO NUEVO

La «Farmacia Misiones» obsequiará el día 1. de enero de 1919 con espléndido JUGUETES a su clientela infantil. De 7 a. m. a 12 m.—De 3 a 7 p. m. Además y en lo sucesivo obsequiará a todo cliente con un estuche de pastillas ment

La casa IPA

Exhibe en su nuevo local 240 - COLON - 240 Al lado de la Conifera del señor las últimas novedades que la MODA ha creado para la ESTACION

SURTIDO ESPECIAL en casimires ingleses de calidad superior, gusto de grau fantasia.

NAFTA WIG

SE VENDE INFORMAR EN esta Administración

En breve llegará Almatiques y pantalones para los señores clientes de la Pnacia Misiones.

Se vende un terreno de 1500 metros cuadrados en el barrio de San Francisco Ojeda. Norteamericano con capota y rros se halla en muy buen estado. Ocurrir a la casa de cometo del Señor Francisco Ojeda.

CASAS

Se alquilan. Para tratar con su dueño señor Vicente Gvtille.

Compra de negocio

El señor Regino Balbuena comunica al público haber comprado todas las existencias del Alicen que era de propiedad de Juana Benítez. Las cuentas quedaban por cuenta de la vendedora. Genral Paz. Dbr. 19 de 1918.

Presentando

más de cien pesos en boletos, cajá Registradora de la Farmacia Misiones tiene Ud. derecho a una docena de fotografías tomadas en el estudio fotográfico del señor Dorrego.

100 hectárea en la Colonia Corpus

Se venden 85 hectárea alto especial para yerba, 15 hectárea bajo para plantación de arroz. Cabierto de monte virgen con gran cantidad de rollos de las mejores maderas. Cruzado por dos arroyos. Precio conveniente. Facilidad de pago. Títulos perfectos. Para tratar dirigirse a Enrique J. Cram Colón 119 Posadas.

Máquina de Coser «SINGER»

Todo comprador de una de nuestras máquinas tiene opción al aprendizaje gratuito en todo lo referente

Bordados, Vainillas y Bordados

La Compañía «SINGER» ha conseguido suplantar el interminable bordado a mano con un método breve y moderno del «Bordado a Máquina», que es muy fácil de aprender y de grandes resultados, contado para el efecto con el concurso de una profesor muy competente.—Por lo tanto desde hoy queda abierta la inscripción para las alumnas que deseen aprender GRATIS en nuestro local, Bolívar 282.

Posadas, Diciembre 13 de 1918

Casa TERZI

Sastrería

Única que satisface las exigencias que el modernismo impone al Arte de Vestir

Impermeables Burberrys Los mejores del mundo Mercaderías inglesas de primera calidad

Calle Colon N. 278



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Casa Meseguer

Grandes Novedades en
Articulos para señoras
hombres y niños

Precios ínfimos

Bo



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
"Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL
CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA
DE LAS MUJERES

Señoras: To las las tiendas y almacenes importantes de la localidad, prononciatitud ende los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precio. El teléfono, suple con ventaja y rapidez al mucamo, que pierde horas en averiguar lo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peligró, es indispensable en todo hogar, por su rapidez.

— Ensayarlo es adoptarlo —

Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales. Negocios, escritorio y profesionales, 8 pesos mensuales. Datos al propietario:

R. Mariano López

Lechería Sn. Miguel

Reparto a domicilio

Precio 0.30 el litro todo el año

Pedidos a:

Leopoldo V. Lanús Villa Lanús-Telef. 77

Cataratas del Iguazú

El paseo al Iguazú es el paseo de moda en las Repúblicas Argentina y del Paraguay

Clima excelente
Hoteles abe tos al público todo el año

Pensión diaria \$ 7.50, repartida en la siguiente forma: café con leche \$ 0.50; almuerzo \$ 3.00; cena \$ 3.00; cama por día y noche \$ 1.00. — Coche o automóvil de Puerto Aguirre a las cataratas \$ 20.00 por persona. — Viaje a lomo de mula \$ 15.00

Libros del Dr. Moisés Bertoni

En la LIBRERÍA DEL COLEGIO se ha puesto a la venta las obras del inteligente naturalista doctor Moisés Bertoni, cuyos títulos son los siguientes:

- «Influencia de la lengua guaraní en Sud-América y Antillas» pesos 1.80.
- «Lluvias periódicas» \$ 3.
- «Descripción Física y Económica del Paraguay» \$ 3.

T. C. N. E. Argentino

Nuevo horario de trenes puesto en vigencia desde el 16 del corriente y que regirá hasta nuevo aviso.

Llega de Buenos Aires
Lunes, Jueves y Sábados a las 4.30 a. m.
De Alvear los Martes a las 6 y 10 p. m.
Salidas de Posadas:
Martes, Jueves y Sábados a las 9.50 p. m.
Para Alvear los Lunés a las 7 a. m.

“Farmacia de Pueblito”

Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara “GOS”
Registro de las Recetas Hechas con la mayor exactitud para cuando en el caso de registrarlas EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires, Corrientes, Montevideo, Uruguay, etc.

Argenteo de Quintas y Jardine
Estando precios módicos, se arrogian Quintas y Jardines.
Dirigirse por datos a esta administración

Se vende o se alquila

Para negocio o acopio de frutos, con habitaciones y amplias comodidades para familias, guapes, quinta, etc., la finca ubicada en la chacra núm. 14, en el camino principal que sirve a todos los pueblos del territorio, donde estuvo establecida la casa de negocio de don Vicente Macri, compuesta de edificios modernos de material y terreno de una manzana, mitad cultivada.

Para informes y trato, ocurrir a su propietario **Vicente Macri** Calle Junin núm. 132

PAULISTA
Restaurant y Café

Avísame a nuestra numerosa clientela y al público en general, que desde hoy empezamos con nuestros exquisitos **HELADOS**
Cerveza helada 0.70 centavos
Vermouth 0.30 id

Servimos los aperitivos con PAPAS FRÍAS, ACEITUNAS, y MANI ESPECIAL A GUSTO DEL CLIENTE

IMPORTANTE
MASAS frescas todos los días elaboradas con artículos de primera calidad — Todos los Domingos POSTRES de os — TRAS Y GALLINA —

Pidan LOS ALFAJORES CORDOESES, ESPECIALIDAD DE LA CASA
Amiano y Lidstroh

NUEVO STOK
de libros literarios acaba de recibir

la **“Librería del Colegio”**

Venta de un terreno

Se vende una fracción de terreno en la calle Bolívar entre Jajuy y Avenida Corrientes. Para tratar con su dueño en la calle San Luis 222, entre S. Martín y Sarmiento.

Bompland
A macén, Fonda-Hotel

— DE —
Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comedidades para paseos. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad, frente a la Plaza corera de la Oficina de Correos y Telégrafos.

“LA TARDE”
Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO
Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....	1.40		
» trimestre.....	4.—		
« semestre.....	7.50		
« año.....	15.—		
Número suelto.....	0.10		
« atrasado.....	0.20		

Para todo lo referente a avisos, solicitudes de publicaciones de propaganda de cuasi quier índole comercial, solidarias a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

LE JOURNAL FRANÇAIS

Organe défenseur des intérêts français en Amérique du Sud

TARIF D'ABONNEMENTS

Par mois..... \$ 2.50
Par trimestre..... 6.50
Par semestre..... 12.—
Par an..... 24.—

Los abonos son pagables d'avance en el parente de 1er. et de 15. de chaque mois. Argent à Posadas.

LEON R. NABOULET
Rue Bolívar 516

Nafta

Cajón \$ 21
Por 5 ajones « 20
Por 20 id « 19

Venta permanente en casa de **Juan Noziglia**
CONTADO NETO

SE VENDE

en la Colonia Santa Ana 200 hectáreas de tierra apta para toda clase de plantaciones especiales para yerba mate. Lindas con la Estación Experimental de Loreto y los bosques reserva. En para la planta urubana del mismo nombre. A 5 kilómetros del puerto Yabebiry con buenos caminos. Precio muy conveniente. Para tratar dirigirse a Enrique C. Oram, 7, Colón 119 Posadas o a Mariano Baiz, Loreto.

Servicio de Autobus

Entre Posadas y Candelaria

Salida de Posadas las días Lunes, y Sábado a las 7 a. m. de la Plaza 9 de Julio

salida de Candelaria el mismo día a las 3 p.m. se reciben encomiendas por más datos dirigirse al Sr. Jacobo van Geest. En los demás días se alquilan para paseos **Teléfono N. 105**

Empleo buscado

Se ofrece joven con numerosos certificados de informes, para casas de comercio, prácticas en todo los ramos comerciales. Trate por cartas en Huaiquino, Corrientes. Nombre Silvestre Romero.

A una visita invitamos a nuestros clientes — y al público en general. —

Háganla a la **MUEBLERÍA EUROPEA** y tendrán la satisfacción de admirar el nuevo surtido de Muebles de todos los estilos. Últimas creaciones en lo que hay de más moderno.

RECIENTEMENTE RECIBIDO



GRAN SURTIDO COMPLETO. COLECCION DE OBSEQUIOS PARA CASAMIENTOS ENCONTRARÁN EN LA MUEBLERÍA «LA EUROPEA» DE

P. Chapov y Girson.—Posadas—Misiones

ía. Mercantil y de Transportes
(DOMINGO BARTHE S. A.)

Carrera al Año Paraná

Vapor TEMBEY

Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara. Compartimentos lujosos y grandes comodidades para los excursionistas al Iguazú — Sale tres veces — por mes

Por informes a los escritorios de la empresa



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS, INVESTIGATIVOS Y PRESERVACIONISTAS

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.

